

Le 25e festival international de Ballet Alicia Alonso s'ouvre à La Havane



La Havane, 29 oct. (RHC).- Le 25e festival international de Ballet de La Havane Alicia Alonso s'est ouvert hier soir au théâtre national qui a pris le nom de celle qui a été la danseuse étoile de la compagnie pendant de longues années.

Alicia Alonso et Abel Prieto, ministre cubain de la culture étaient présents au théâtre pour ce gala d'ouverture qui marquait le 68e anniversaire de la compagnie.

Le festival de ballet de La Havane est un des plus anciens de la planète.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/110388-le-25e-festival-international-de-ballet-alicia-alonso-souvre-a-la-havane>



Radio Habana Cuba